

ご挨拶

新年をを迎えて

お得意先様におかれましては昨年もお愛顧を賜り心より感謝と御礼を申し上げます。本年も昨年同様ご愛顧頂きますよう、心よりお願い申し上げます。

干支で辰年の本年は、六十干支では「甲辰」（きのえ・たつ）にあたり「甲」は十干の始まりにあたり、生命・物事の始まりを意味し、「辰」は草木が成長し、形が整い、活気にあふれている様子を表します。「甲」と「辰」が合わさる60年に1度となる「甲辰」の本年は成功という芽が成長し、姿を整えやすい年とされています。

過去の「甲辰」の出来事では、1964年東京オリンピック開催、それに伴う東海道新幹線の開業がありました。以降の「辰年」では青函トンネルの開通、東京ドームや東京スカイツリーの開業などの大型の事業や構造物の竣工などがあり、「辰年」には変化の年になることが多いと言われています。そして、本年は新紙幣の発行が行われます。はたして今年の「辰年」はどんな変化・成長があるのか、昨今の新型コロナ感染拡大や自然災害、海外紛争など、このような出来事について良い方向への変化となることを期待したいと思えます。

去年は新型コロナが感染法上5類への移行に伴い、長かった様々な規制が緩和され、少しずつ日常が取り戻りつつありますが、景気の動向についてはまだまだ足踏み状態が続いているようです。我々の業界においても原材料や燃料油、電力料金等、様々な物の価格の高騰・高止まりがありました。また、作業者の高齢化や慢性的な人手不足など、様々な問題が未解決のまま年を越してしまいました。

「甲辰」の本年はその言い伝えのように、成功という芽が成長し、姿を整えやすい変化の年となることを期待するとともに、皆様におかれましても益々の飛躍になる年となるようお祈り申し上げます。

本年も一層のご愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和6年1月 役職員一同

ISHIKIN TOPICS

昨年、株式会社石川金属製作所は設立50年を迎えました。昭和48年の設立以来お取引先様からのご愛顧を賜りながら、50年という節目を迎えることが出来ましたこと、心から感謝申し上げます。

この50年、様々な板金部品の加工を手掛けることで培ってきました技術をもとにこの先の60年・70年・そして100年を目指して役員、社員一同精進し、「皆様のお役に立てる存在を目指して」を合言葉とし、これからも邁進していく所存でございます。

今後とも石川金属製作所を御最厚いただきますよう心よりお願い申し上げます。

株式会社石川金属製作所 代表取締役 石川 健二

設備・加工品紹介などの詳細につきましては、下記弊社ウェブサイトでご紹介しております。

■発行 株式会社石川金属製作所



〒061-3241 北海道石狩市新港西3丁目764-7

URL: <http://www.ishikin.com> MAIL: i-info@ishikin.com



ishikin_ishikari

